
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１１年５月２９日              NO,２５８ 

 

 山妻有のサクラは、中 

心部が空洞化しているも 

のの、目通りの周囲が８ 

㍍近くある、市内最大級 

のサクラの巨樹です。 

 このサクラは、白沢町 

高平の「うつぶしの森」 

で討ち死にした新田義宗 

の妻子がここに逃れ、さ 

らに北をめざし逃れる時の形見のサクラといわれています。 

 追貝の秋まつりは、「足跡隠しの祭り」といわれ、新田義宗 

の妻子がここから逃れる時、村人 

たちが無事に逃れることができ

る            るよう、山妻有大明神に祈ったと 

ころ、雪がふり足跡をかくし、追 

手から無事に逃れることができ

た            たという伝説が残されています。 

 浮島にある如意輪観音は、左甚 

五郎が日光を訪れた時、ここに泊 

まり、その時、一夜にして彫りあ 

げたといわれ、「左甚五郎一夜の 

作」とよばれています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
金
融
庁
は
、
東
日
本
大
震
災
の
被
災
地
に
限
り
、
サ
ラ
金
業
者
が
法
律
の
規
定
に
反
す

る
過
剰
な
貸
し
付
け
が
で
き
る
「
規
制
緩
和
」
を
実
施
し
ま
し
た
が
、
こ
れ
で
は
返
済
能
力
を
度
外
視
し

た
過
剰
融
資
を
被
災
者
向
け
に
お
こ
な
い
、
被
災
者
を
多
重
債
務
に
陥
れ
か
ね
ま
せ
ん
。 

 

サ
ラ
金
は
、
慈
善
事
業
で
は
な
く
、
被
災
地
で
あ
っ
て
も
年
利
２０
％
近
い
高
金
利
を
む
し
り
取
り
、

被
災
者
の
助
け
に
な
る
は
ず
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

被
災
地
で
の
規
制
緩
和
は
、
民
主
党
の
財
務
金
融
部
門
会
議
の
震
災
対
策
提
言
で
「
総
量
規
制
の
緩
和

措
置
の
活
用
等
を
検
討
す
べ
き
」
と
い
う
文
言
を
盛
り
込
み
、
日
本
貸
金
業
協
会
が
金
融
庁
に
要
請
し
、

意
見
公
募
の
手
続
き
も
お
こ
な
わ
な
い
で
、
内
閣
府
令
へ
と
突
き
進
み
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

被
災
地
に
い
ま
必
要
な
の
は
、
全
国
か
ら
寄
せ
ら
れ
て
い
る
義
援
金
や
被
災
者
生
活 

支
援
法
に
基
づ
く
支
援
金
の
速
や
か
な
配
分
、
増
額
、
債
務
の
免
除
や
凍
結
で
あ
り
、 

被
災
者
を
サ
ラ
金
の
餌
食
に
す
る
よ
う
な
こ
と
は
た
だ
ち
に
中
止
す
る
べ
き
で
す
。 

 ○利根沼田広域市町村圏振興整備組合議会議員 

  大島崇行議員・宇敷和也議員・金子一弥議員 

 ○沼田市外二箇村施設組合議会議員 

  大島崇行議員・宇敷和也議員・高柳勝巳議員 

  大東のぶゆき議員・野村洋一議員 

 ○利根東部衛生施設組合議会議員 

  大島崇行議員・高柳勝巳議員・大東のぶゆき議員 

  石田宇平議員・布施辰二郎議員 

 ○群馬県後期高齢者医療広域連合議会議員 

  大島崇行議員 

 ６月定例市議会が、６月１日（水）からはじまり、市道路線の認定や平

成２３年度沼田市一般会計補正予算などが審議される予定です。 

 一般質問は３日からはじまり、大東議員は３日の２番目（１１時３０分

ごろから ※時間は変更になる場合があります）におこないます。 

 大東議員は、選挙公約にかかげた防災のまちづくりをすすめることや、

原子力発電所事故への対応、群馬デスティネーションキャンペーンの取り

組みなどについて一般質問をおこないます。 

大東のぶゆき議員の一般質問 

① 防災対策について 

・想定される県北部地震の被害予想とその対策をどのようにすすめる 

のか。 

  ・利根川・片品川のダムの地震に対する対策はどのようにすすめるの 

か。 

  ・東日本大震災の避難住民への支援をどのようにすすめるのか。 

② 福島第１原子力発電所事故について 

  ・福島原子力発電所事故にともなう農作物等への影響や沼田市での経 

済的影響はどのようなもので、その補償にどのように対応するのか。 

  ・農作物や学校、大気中の放射能測定等、安全確認にどのように取り 

組むのか。 

③ 観光と交流について 

 ・群馬ＤＣにむけどのような取り組みを展開するのか。 

  ・これまでの地域間交流の成果と課題はどのようなもので、今後どの 

ように取り組みをすすめるのか。 

 議会選出の監査委員 石田宇平議員 

臨時市議会では、議会選出の監査委員や、利根沼田広

域市町村圏振興整備組合議会議員など、一部事務組合議

会の議員が選出されました。 


